

| | |
|----------|---|
| Büro | Neuensteinerstrasse 20 CH-4053 Basel |
| Telefon | +41 61 201 09 72 |
| E-Mail | info@musikbuerobasel.ch |
| Webseite | www.musikbuerobasel.ch |

Basler Pop Preis 2022, Medienmitteilung #1

Basel, 4. August 2022

Kontakt Alain Schnetz, Geschäftsleiter, Tel. +41 77 401 21 42, alain@musikbuerobasel.ch
Kontakt Claudia Jogschies, Fachleiterin, Tel. +41 61 201 09 73, claudia@musikbuerobasel.ch
Kontakt Sebastian Schlegel, Kommunikation, Tel. +41 79 253 27 51, sebastian@musikbuerobasel.ch

Basler Pop-Preis wird öffentlich, Vorschlagsphase gestartet

Der vor zwei Jahren mit neuem Konzept lancierte Basler Pop-Preis geht in diesem Jahr in die zweite Runde. Mit der heute startenden Vorschlagsphase und der Verleihung am 18.11.22 auf der Gannet Basel soll der Preis noch weiter in die Öffentlichkeit getragen werden.

Favorit*innen können jetzt vorgeschlagen werden

Den Auftakt zum Basler Pop-Preis 2022 bildet die öffentliche Vorschlagsphase, welche heute startet und bis zum 21.8.22 dauert. In diesem Zeitraum dürfen alle Interessierten ihre Favorit*innen für den Jurypreis des Basler Pop-Preis einbringen. Getreu dem Motto «Szene zeigen» wird so gewährleistet, dass keine Genres und Nischen vergessen werden und die vielfältige regionale Popmusikszene in ihrer ganzen Breite erfasst wird.

Vorschläge können bis zum 21. August 2022 unter folgendem Link eingereicht werden:

www.musikbuerobasel.ch/top3

Nominierte werden Mitte Oktober bekannt gegeben

Die Geschäftsstelle des Musikbüro Basel prüft im Anschluss die Leistungsausweise aller vorgeschlagenen Musiker*innen und Acts. Sämtliche Vorschläge, die sich für die Spitzenförderung qualifizieren, werden an die unabhängige Fachjury weitergeleitet. Diese nimmt sowohl die Nominierungen als auch die finale Entscheidung am Tag der Verleihung selbst vor. Die Namen der vier nominierten Acts werden Mitte Oktober bekannt gegeben. Die Nominierung ist bereits mit je 4000 Franken dotiert.

Verleihung am 18. November 2022 auf der Gannet Basel

Die Verleihung des Basler Pop-Preis wird im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung auf der Gannet Basel, dem Feuerschiff im Hafen stattfinden. Neben dem Jurypreis, welcher mit 20'000.- Franken dotiert ist, werden zwei weitere Preise verliehen. Der «Anerkennungspreis» (dotiert mit 6000.- Franken) und der Branchenpreis «Spotlight» (dotiert mit 2000.- Franken) werden exklusiv von den Mitgliedern des «Musikbüro Basel» vergeben. Umrahmt wird die Preisverleihung mit Live-Musik, diversen szenigen Aktionen und einer Party bis tief in die Nacht.

Basler Popmusikszene in die Öffentlichkeit rücken

Das übergeordnete Ziel des Vereins Musikbüro Basel ist die Stärkung der regionalen Populärmusikszene. Mit mehr Öffentlichkeit und Zugänglichkeit will man diesem Ziel weiter näher kommen. Dementsprechend ist die Entscheidung, eine öffentlich zugängliche und kostenlose Veranstaltung durchzuführen, ein konsequenter Schritt.

Pressebilder

Bilder der Gewinner*innen des Basler Pop Preis 2020 befinden sich unter folgendem Link: www.musikbuero Basel.ch/medien